



Weltgebetstag Schweiz
Journée mondiale de prière Suisse
Giornata mondiale di preghiera Svizzera

**Weltgebetstag
Freitag, 1. März 2024
vom palästinensischen WGT-Komitee
«... durch das Band des Friedens»**



Winterthur, Februar 2024

Salaam, liebe Weltgebetstagsgruppen

So begrüßen wir uns am 1. März in den Weltgebetstagsfeiern, wie auch Jesus jeweils seine Freunde und Freundinnen begrüßte: «Friede sei mit euch und mit uns allen!»

Durch dieses Friedensgebet werden wir weltweit untereinander verbunden sein «... durch das Band des Friedens». Dabei spüren wir die Kraft des gemeinsamen Gebetes und senden sie intensiv in unsere Welt hinaus!

Soweit wir informiert sind, ist die Lage **unserer palästinensischen Schwestern** sehr schwierig. **Wir sind dankbar und ihnen sehr verbunden, dass wir einen Zusatztext bekamen, via WGT international New York. Ihr könnt ihn als Beilage oder hier finden:**

[Zusatzgebet WGT 2024 Palästina – Weltgebetstag](#)

Aus aktuellem Grund haben wir einen Vorschlag für eine zusätzliche Fürbitte. Vielleicht habt ihr selber eine formuliert und dafür eine andere weggelassen. Setzt dazu eine Einleitung voraus, damit es klar ersichtlich wird, von wem diese stammt:

«Menschenfreundlicher Gott des Friedens, wir bitten für **alle** Menschen, in Israel und Palästina, in der Ukraine und in Russland und in den vielen Ländern und Regionen weltweit, in denen die Bevölkerung unter den Folgen von Krieg und Terror leidet: Lass sie Hilfe und Unterstützung finden. Schenke den politisch Verantwortlichen Gedanken des Friedens, die sie mutig in die Tat umsetzen.

Wir bitten auch für uns: Lass uns einander vorurteilslos zuhören und unser Friedensgebet grenzenlos die Welt umrunden. Amen.»

Wir danken euch allen von Herzen – shukran –, dass ihr mit so viel Geduld und Gottvertrauen die Weltgebetstagsfeiern vorbereitet und auch das Sammeln der Kollekten ermöglicht. Wir versichern euch, wir werden sie in grosser Verantwortung dorthin weiterleiten, wo sie am «not-wendendsten» wirken können.

Seid gestärkt und ermutigt mit Worten aus der Liturgie: «Lasst uns gehen und für Frieden und Gerechtigkeit eintreten. Dazu segne und behüte uns Gott.»

Wir beenden die Feier jeweils mit dem Weltgebetstagslied, das rund um den Globus gesungen wird: «...zu dir steigt unser Nachtgebet ... und ruhen aus in deiner Hut».

Nachher geniessen wir den Austausch mit dem Teilen eines gemeinsamen Mahles.

Wir freuen uns auf Bilder und Rückmeldungen von euren diesjährigen Feiern, die trotz speziellen Herausforderungen stattfinden.

In grosser Verbundenheit «... durch das Band des Friedens»

im Namen des schweizerischen WGT-Komitees

Vroni Peterhans, Präsidentin WGT Schweiz